

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/974-pour-battre-le-psg-il-en-faut-peu>

« Pour battre le PSG il en faut peu »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 27/01/2006 05:00 📍 Avant-match 📖 Lu 2.218 fois 👤 Par filipe 🗨️ 0 comm.



Une confrontation toujours attendue © klaus

Demain c'est Paris qui se présente à la Meinau. Un adversaire presque autant en difficulté à l'extérieur que le Racing à domicile. Avant ce match c'est Steffpolska, supporter du PSG et membre de www.planeteps.com, qui répond à nos questions.

(racingstub.com) Penses-tu que [Guy Lacombe](#) est l'homme qu'il faut au PSG ?

(Steffpolska, PlanetePSG.com) C'est peut-être un peu tôt pour le dire. Disons qu'avec Fournier je ne voyais pas l'équipe progresser, s'améliorer... et là j'ai un peu plus d'espoir avec Lacombe. Pour l'instant il n'y a pas d'amélioration flagrante, on a toujours les mêmes problèmes à l'extérieur mais sur le long terme j'ai plus confiance en Lacombe qu'en Fournier. A ce propos, les supporters parisiens sont assez partagés, certains souhaitent conserver Fournier d'autres pas, mais maintenant qu'il est parti, Lacombe doit être soutenu.

Strasbourg doit absolument gagner pour espérer se sauver. Une distribution de quelques sifflets dans les tribunes suffira-t-elle pour battre le club de la capitale* ?

L'histoire du sifflet c'est surtout dû à la frustration de perdre un match dans les arrêts de jeu et disons que sous le coup de la déception certains joueurs ont cherché des excuses (plus ou moins bonnes). Les réactions suivantes ont bien montré que c'était vraiment des paroles en l'air et qu'au fond personne ne croyait vraiment que ce coup de sifflet soit la cause du but.

Mais pour battre le PSG, surtout à l'extérieur, il en faut peu, il suffit de montrer plus d'envie et de marquer un but, comme on en marque jamais. Cette année, on a l'impression que n'importe qui peut battre le PSG chez lui. Mais je pense que c'est en partie dû aux joueurs parisiens eux mêmes qui ont beaucoup de mal à s'exprimer loin du Parc des Princes.

Paris a beaucoup de difficultés à l'extérieur alors que les résultats à domicile sont bien meilleurs. Comment expliquer cette inefficacité loin du Parc ?

L'inefficacité en province peut s'expliquer, pour moi, par deux facteurs. Tout d'abord, la motivation de l'équipe hôte qui est doublée lorsqu'elle reçoit le club de la Capitale. C'est toujours une motivation pour les joueurs de se montrer face au PSG (comme face à l'OM et Lyon par exemple). Puis, encore une fois, le jeu proposé par le PSG cette saison à l'extérieur est très limité, ce qui favorise la mise en place de l'adversaire et le développement de leur football. D'ailleurs, on n'a plus gagné à l'extérieur depuis le match à Bordeaux alors que lors de ce match les joueurs avaient réussi à faire ce qu'il faudrait faire à chaque rencontre à l'extérieur. C'était le match parfait, mais bizarrement depuis ce match on ne prend presque plus de points.

Paris aura quelques absents de marque samedi. De quoi et de qui devront se méfier les strasbourgeois ?

C'est vrai que le PSG va se présenter à la Meinau quelque peu handicapé par les absences de Rothen (blessé), Dhorasoo (suspendu) et Kalou (à la Coupe d'Afrique des Nations). En revanche, l'Uruguayen Rodriguez devrait faire son retour dans le groupe. C'est pour moi un point essentiel étant donné que sur ce qu'on a vu du PSG ces dernières semaines, c'est le seul joueur qui peut changer quelque chose au niveau de jeu médiocre de l'équipe à l'extérieur. J'espère qu'avec son envie il va booster le reste de l'équipe. Il va aussi sûrement permettre à Pauleta, qui reste la menace numéro 1, d'avoir plus de ballons de buts. Par son jeu il peut apporter la percussion offensive qu'on n'a pas eu lors des matches précédents, et faire le lien entre le milieu et l'attaque.

À Strasbourg on a encore en mémoire les échauffourées qui avaient opposé différents groupes de supporters parisiens à la Meinau il y a 2 ans. Peux-tu nous rappeler les raisons de ces affrontements et nous dire quelle est la situation aujourd'hui ?

N'étant pas au courant de ce qui se passe dans les associations de supporters, je préfère ne pas me prononcer sur ce sujet.

Ton avis sur le parcours des Strasbourgeois ? Penses-tu que le maintien en L1 n'est plus qu'une douce illusion ?

Les Strasbourgeois ont démontré dans la première partie de saison, qu'ils ne méritaient pas leur place au classement. Je n'ai pas vu beaucoup de matches de Strasbourg mais pour ce que j'ai vu j'ai trouvé que le ballon circulait bien, mais qu'offensivement c'était assez faible, surtout au niveau de l'efficacité. Ce que je trouve étrange ce que votre équipe est capable de battre la Roma au stade Olympique et de perdre contre Toulouse à domicile. Ca me fait un peu penser aux deux visages du PSG. En bref, le football pratiqué est souvent de qualité et ils mettent souvent en danger leur adversaire. Il ne leur manque qu'une seule chose : l'efficacité offensive. Malheureusement, le football est fait ainsi, et seul le résultat compte. Même si le maintien reste envisageable, il sera très difficile pour le Racing de se maintenir dans l'Elite, car l'écart avec le premier relégable reste important.

Merci à SteffPolska pour ses réponses ! Rendez-vous sur www.planetepsg.com pour plus d'informations sur le Paris Saint Germain.

Pour lire l'autre partie cette interview croisée, [cliquez ici](#)

** Référence à la récente défaite à Nice (1-0) où certains membres de l'effectif parisien ont mis en avant un coup de sifflet venu des tribunes au moment du coup de tête niçois pour expliquer le but encaissé.*

filipe